



METODE STATISTIKA BISNIS

Untuk Bidang Ilmu Manajemen
dengan Aplikasi Program SPSS

Mata kuliah statistika adalah mata kuliah wajib bagi semua program studi di perguruan tinggi dari berbagai jenjang baik akademi, sekolah tinggi, institut maupun universitas. Masing-masing program studi mendapatkan mata kuliah statistik dengan nama yang berbeda-beda disesuaikan dengan bidang ilmu yang ditentukannya seperti statistik pendidikan, statistik pertanian, probability statistik, biostatistik, statistik ekonomi, statistik bisnis, dan lain sebagainya. Mata kuliah statistika ini wajib bagi semua program studi karena mahasiswa diharapkan mampu menganalisis data baik secara deskriptif maupun inferensial untuk membuktikan suatu hipotesis dalam penulisan karya ilmiah.

Buku ini menyajikan analisis baik statistik deskriptif maupun statistik inferensial. Berbagai uji statistik baik statistik parametrik maupun statistik nonparametrik disajikan secara lengkap. Buku ini berisi berbagai kasus dalam bidang ilmu manajemen, sehingga cocok untuk mahasiswa ekonomi khususnya bidang manajemen yang sedang mengambil mata kuliah Statistika Bisnis maupun untuk mahasiswa tingkat akhir yang sedang menyelesaikan SKRIPSI maupun TESIS. Tidak hanya teori yang disajikan dalam buku ini, namun penalaran dan aplikasi program statistik SPSS juga disajikan, sehingga pembaca mampu melakukan pengolahan data dengan menggunakan Software SPSS secara mudah.

Tidak hanya mahasiswa, buku ini juga dapat dijadikan pegangan bagi para dosen yang sedang mengajar mata kuliah statistika maupun mata kuliah metodologi penelitian, letinya buku ini bertujuan membantu dosen dan mahasiswa, khususnya dalam bidang ilmu manajemen, serta pihak lain yang melakukan penelitian kuantitatif untuk dapat memahami dan menentukan teknik uji statistik yang tepat dalam rangka menarik kesimpulan secara ilmiah.



Prof. Dr. Hj. Ratih Hurriyati, M.P., Guru Besar Bidang Manajemen Perencanaan pada Universitas Pendidikan Indonesia (UPI). Berbagai tulisan baik jurnal nasional maupun jurnal internasional bereputasi (scopus) dan buku-buku kerjanya juga sudah banyak ditulis. Selain sebagai dosen, peneliti, reviewer jurnal dan juga sekretaris regional sebagai Ketua Program Manajemen (32 dan 60) Sekolah Pascasarjana UPI Bandung. Aktifitas organisasi profesi juga banyak diikuti diantaranya sebagai Ketua Forum Manajemen Indonesia (FMI) Kopri Jawa Barat. Buku-buku yang sudah terbit diantaranya: *Bauran Perencanaan dan Loyalitas Konsumen* (Alfabeta, 2005), *Manajemen Corporate dan Strategi Perencanaan Jasa Perbankan* (Alfabeta, 2008), *Manajemen Perencanaan Jasa dan Bauran Perencanaan* (Alfabeta, 2010), dll.



Dr. Muji Gunarto, S.Si, M.Si lahir di Perangin 44 tahun yang lalu. Berjasa statistika UNINDO tahun 1987, kemudian melanjutkan statistika pada Sekolah Pascasarjana (PS) tahun 1989. Master ilmu manajemen (SOS) tahun 2009 di menyelesaikan program Doktor Ilmu Manajemen pada Sekolah Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia dalam waktu kurang dari 2 tahun. Pengalamannya sebagai dosen di berbagai lembaga belajar dibarengi dengan tugas sebagai editor pada jurnal *Genex Exact* di Jakarta, kemudian di terima sebagai PNS di UIN Ar-Raniry Palembang tahun 2008, kemudian aktif juga menjadi dosen PhD/Doc pada Program Magister Manajemen (MM) Universitas Bina Darma Palembang tahun 2010. Di samping sebagai dosen, peneliti dan konsultan, sekretaris regional sebagai Dekan Fakultas Ekonomi dan Ilmu Universitas Bina Darma sejak 2011. Aktif dalam organisasi profesi sebagai Ketua Forum Manajemen Indonesia (FMI) Kopri Sumatra, anggota pengurus ISEI Palembang, anggota pengurus IMA Palembang dan anggota pengurus ASPPTD Wilayah Sumatera Selatan. Beberapa tulisan telah dimuat pada jurnal nasional dan internasional terakreditasi (Siposus). Beberapa buku kerjanya yang sudah terbit diantaranya *Matematika Bisnis* (Pustaka Darussalam, 2008), *Membangun Model Perencanaan Strategis dengan LISREL* (Tunas Gemilang Press, 2010), *Analisa Statistika dengan Model Perencanaan Strategis* (SEM) (Alfabeta 2010).



PT. Refika Aditama
Jl. Mengkiri Girang No. 98, Bandung 40254
Telp. (022) 5205985, Fax. (022) 5205984
www.refika_aditama@yahoo.co.id
refika.aditama@gmail.com
www.refika.co.id



Prof. Dr. Hj. RATIH HURRIYATI, M.P.
Dr. MUJI GUNARTO, S.Si.

METODE STATISTIKA BISNIS

Untuk Bidang Ilmu Manajemen
dengan Aplikasi Program SPSS



METODE STATISTIKA BISNIS